

Wir trauern um unser Ehrenmitglied

# Dirk Hordorff

Der Verstorbene hat über Jahrzehnte den Tennissport in unserem Club aktiv begleitet und gefördert.

Zum Ehrenmitglied des Tennis-Club Bad Homburg wurde Dirk Hordorff 2003 zusammen mit Rainer Schüttler in Würdigung seiner Verdienste um den Tennis-Club Bad Homburg geehrt, nach dem Rainer Schüttler bis ins Finale der Australien Open 2003 gekommen war. Dirk Hordorff war Mentor, Berater und Trainer von Rainer Schüttler.

Ende der neunziger Jahre führte Dirk Hordorff die Herrenmannschaft des Tennis-Club Bad Homburg in die Bundesliga bis hin zur Deutschen Vizemeisterschaft.

Dirk Hordorff war auch Ideengeber für die Realisierung der Veranstaltung „Bad Homburg Open“.

Trotz seiner Funktionärstätigkeiten, z. B. als Präsident des Hessischen Tennisverbandes und Vizepräsident des Deutschen Tennis Bundes, hat er das Wohl des Tennis-Club Bad Homburg immer im Blick gehabt und zu wichtigen Themen seine Meinung eingebracht.

Wir drücken der Familie Hordorff unsere aufrichtige Anteilnahme aus.

**Tennis-Club Bad Homburg v. d. H. e. V.**

Tennis Im Kurpark seit 1876  
Der Vorstand